



Kandel, 18.01.2021

Presseinformation Nr. 2

– Vorankündigung –

2. Videokonferenz „Mobilität für alle in der Südpfalz“ von attac Kandel-Südpfalz
am Donnerstag, 28. Januar 2021 von 20.00 bis 21.30 Uhr

Klima- und sozialgerechte Mobilität für alle in der Südpfalz

Wie kann eine Verkehrswende in der Region gelingen?

Nach der ersten erfolgreichen Veranstaltung im November 2020 findet am 28. Januar 2021 von 20.00 bis 21.30 Uhr die zweite öffentliche Videokonferenz zum Thema „Mobilität für alle in der Südpfalz“ statt, die von attac Kandel-Südpfalz organisiert wird. Neben Vertreterinnen und Vertretern aus der Politik und von Fachverbänden wie dem Fahrgastverband PRO BAHN aus Mainz und dem Allgemeinen Deutschen Fahrrad Club e.V. (ADFC) sind alle Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen, an der Diskussion um eine nachhaltige Verkehrs- und Mobilitätswende in der Südpfalz teilzunehmen.

Geplant sind mehrere kurze Impulsvorträge. Als Referent hat **Dipl.-Ing. Carl Waßmuth** aus Berlin zum Thema „**Mobilität auf dem Lande – Anforderungen aus Sicht der Verkehrswende**“ zugesagt. Er ist Bauingenieur, Autor und Infrastrukturexperte sowie Mitbegründer von „Gemeingut in BürgerInnenhand“ (GiB) und vom Bündnis „Bahn für Alle“. Zudem ist er Mitglied im wissenschaftlichen Beirat von Attac. Wir wollen mit ihm über konkrete Schritte diskutieren, wie die Verkehrs- und Mobilitätswende hier in Südpfalz vorangebracht werden kann.

Mit einer Freilicht-Show rund um das Thema „**Mobilität der Zukunft**“ wendet sich das **Chawwerusch Theater** in Herxheim an junge Menschen ab 10 Jahren, die Lust haben, die Zukunft selbst in die Hand zu nehmen. Celina Hellmann und Miriam Grimm stellen ihr Theater-Projekt „**Tour for Future**“ vor, das Anfang Mai 2021 in der Neumühle in Herxheim b. Landau stattfinden soll. Der ADFC Landau/ Südliche Weinstraße wird geführte Fahrrad-Touren aus Landau, Rülzheim und Kandel zu diesem Theater-Event anbieten, um eine klimagerechte Anreise für Groß und Klein zu ermöglichen.

Zudem soll eine **gemeinsame Erklärung** auf dieser Videokonferenz beschlossen werden. War man sich bereits bei der ersten Konferenz darüber einig, den Diskurs unbedingt fortführen zu wollen, geht es nun darum, ein gemeinsames Positionspapier zu beschließen. Dieses Positionspapier wird zunächst recht allgemein gehalten sein, soll aber die Basis für weitere konkrete Schritte bilden. Geplant ist ein Leitfaden, wie die Mobilitäts- und Verkehrswende in der Südpfalz umgesetzt werden kann.

Für die Anmeldung zur Online-Videokonferenz bitte eine E-Mail bis 27.01. senden an:
kandel(at)attac.de

Weitere Informationen im Internet: www.attac-netzwerk.de/kandel

attac Kandel-Südpfalz

Gruppensprecher Dr. Volker Röske
Sozialforschung & Organisationsberatung,
Blidenfeldstraße 16
76889 Gleiszellen
Tel. 06343 939 403
Mobil: 0170 962 76 38
E-Mail: volkerroeske@t-online.de